

Wetter



Agentenausbildungs-Tag

Dienstag – 2017/10/03

Der Tag begrüßte uns mit traurigem Wetter. Nach dem Frühstück begann unsere Agentenausbildung anhand von Posten. Wir mussten ein Mord aufdecken, Fingerabdrücke nehmen und Geheimschriften lösen. Wir konnten unsere Zielfähigkeit beweisen. Die Mordaufdeckung gefiel uns sehr und auch die Nerf-Schlacht war cool!!!!

Zum Mittagessen gab es Gerstensuppe, Würstchen und Senf. Danach konnten wir eine Mittagspause einlegen.

Nach dem Mittagessen machten wir die Posten fertig und dann ging es raus in den Garten. Wir wurden nun in die Bombensuchtechnik eingeführt. Sandy versteckte eine Bombe (einen Wecker) und wir mussten sie innerhalb von 15 Minuten finden. Leider versagten wir und unser Haus ist explodiert... 😞

Nach dem Wiederaufbau des Hauses hatten wir nochmals eine Chance. Diesmal versagten wir zum Glück nicht!!!! Esme gross aus Team ALPHA konnte die Uhr finden und gewann 3 Coins für das Team!!!! Juppiiiii!!!!

Als Abschluss machten wir noch eine Runde Abschluss-Sitzball, was uns grossen Spass machte.

Zum Nachtessen gab es Pouletschenkel, Ofenkartoffeln und Schmorgurken.

Am Abend spielten wir 1, 2 oder 3. Wir spielten in der Gruppe, bei jeder Frage kam ein anderes Kind an die Reihe. Es gab 60 Fragen. Für jede richtige Antwort erhielt das Team ein Coin.

Und hier stellen wir eine Frage davon, bitte Lösen 😊

Was ist ein Schokoladen-Fruchtzwerg?

1. Schokoladenbraune Fledermaus die sich von Früchten ernährt
2. Konditoren-Werkzeug mit dem man Früchte in Schokoladenkuchen füllt
3. Der Bösewicht aus dem Film «Charlie und die Schokoladenfabrik»

Antwort morgen in der Tageszeitung...

Team ALPHA: Kisha, Sven, Elia, Esme, Teddy und Esmeralda